



SÍNTESIS del Biobío

Jara triunfa en las primarias y logra el 57,7% de votos en Biobío

La exministra del Trabajo obtuvo el 60% de la votación, con 865 mil sufragios, en una jornada con baja participación ciudadana, que llegó solo a un 9%. Afirmó que "no vengo a vender promesas vacías". A nivel regional, la postulante ganó en las 33 comunas, sin excepción, y obtuvo la mayor cifra de preferencias en la Provincia de Arauco. En sus definiciones previas abordó diversos temas locales.



Gremios proyectan positivo impacto de normativa de permisos sectoriales

Los representantes empresariales de la Región destacaron el impulso que tendrán iniciativas en el ámbito de la energía, la industria, el rubro forestal y la construcción, permitiendo reactivar el complejo escenario económico local. "Debemos tener un Estado que sea pro empresa, con una regulación que nos permita obtener los permisos en tiempos razonables, de acuerdo a las oportunidades", dijo Nelson Donoso, presidente de Irade.



Región registra el día más frío del año con -9° C

Los indicadores de la Dirección Meteorológica de Chile revelan que el intenso frío del lunes afectó especialmente a la Provincia de Biobío, como Los Ángeles con -6 grados y Mulchén, que la madrugada de ayer tuvo -9,3 grados. Especialistas detallaron que el fenómeno de bajos registros mínimos ha sido persistente y que no se descartan más episodios. La proyección del trimestre se mantiene sin déficit de lluvias.

Piden cambios al trazado de proyecto Mataquito

Las autoridades de las comunas de Concepción, Hualqui y Chiguayante acordaron que se presentará un recurso de reposición ante el Comité de Ministros, que la semana pasada aprobó la habilitación del megaproyecto eléctrico. También se impugnará la aprobación de la Resolución de Calificación Ambiental, en especial por los posibles efectos en el parque nacional. La iniciativa pasa por tres regiones y es parte del plan de expansión del sistema eléctrico.

Puente Ferroviario cierra tras 135 años

Durante este viernes se concretó el último traslado del Biotrén por la centenaria estructura, que entró en operaciones en 1889, y desde el sábado se comenzó a aplicar un plan de contingencia para concluir las conexiones pendientes. Dentro de las medidas se contempla el despliegue de más 50 buses para el transbordo de pasajeros de la línea 2 entre Concepción y San Pedro de la Paz. Se proyecta que el 21 de julio comience la circulación por una vía.